

Actualités en pathologies thyroïdiennes Conférence publique à l'ICANS

L'ICANS, en partenariat avec l'association « Vivre sans thyroïde », organise une conférence publique, mardi 20 septembre 2022, à 17h30, sur toutes les questions d'actualités concernant les nodules et les cancers de la thyroïde.

Des spécialistes des pathologies thyroïdiennes, endocrinologue, médecins nucléaires, chirurgien et présidente d'association de patients s'associent pour faire le point sur la prise en charge et le vécu des patients concernés par une pathologie thyroïdienne en 2022.

A l'issue des différentes interventions, une large place sera consacrée aux questions de la salle.

Conférence publique « **Nodules et cancers de la thyroïde : quoi de neuf en 2022 ?** »

- Mardi 20 septembre 2022, de 17h30 à 19h30
- Amphithéâtre de l'AGORA | ICANS
- Entrée libre dans la limite des places disponibles
- Inscription préalable par mail : eri@icans.eu

Programme

17h30 Accueil

17h45 Mot de bienvenue

D^r Olivier SCHNEEGANS, endocrinologue et médecin nucléaire | ICANS

17h55 « Vivre sans thyroïde », présentation du rôle et des actions de l'association

Beate BARTÈS, Présidente | Association Vivre sans thyroïde

18h05 Nodules thyroïdiens : surveiller ou opérer ?

D^r Olivier SCHNEEGANS, endocrinologue et médecin nucléaire | ICANS

18h25 Chirurgie thyroïdienne : quoi de neuf en 2022 ?

D^r Saït CIFTCI, chirurgien ORL | HUS

18h45 Dysfonctionnement de la thyroïde : qu'en est-il des traitements de substitution hormonale en 2022 ?

D^r François MOREAU, endocrinologue libéral

19h05 Discussion avec la salle

19h30 Verre de l'amitié

Pour tout complément d'information ou demande d'interview de médecins, de soignants et de chercheurs, contactez la direction de la communication :

Marie BRAULT | Directrice de la communication
T 03 88 25 24 66 | m.brault@icans.eu

A propos de l'ICANS® | Institut de cancérologie Strasbourg Europe

Situé à Strasbourg, l'ICANS® | Institut de cancérologie Strasbourg Europe est un ensemble hospitalier de référence issu de l'alliance entre le Centre Paul Strauss (CLCC) et les Hôpitaux Universitaires de Strasbourg (CHU). L'ICANS® regroupe sur un même site leurs compétences, leurs équipes et leurs équipements techniques pour proposer une offre de prise en charge d'excellence en cancérologie publique, accessible à tous. Ses nouvelles installations et ses équipements de dernière génération, adaptés aux évolutions des traitements et aux progrès en cancérologie, offrent aux patients, accompagnants et visiteurs, des conditions optimales d'accueil, de sécurité et de confort. L'ICANS® développe une expertise en cancérologie en matière de soins, de recherche et d'enseignement, en France et en Europe. L'ICANS® est labellisé, depuis 2020 par l'Organisation des instituts européens du cancer (OEIC), en tant que « Comprehensive Cancer Center ». Ce label d'excellence reconnaît l'institut comme centre d'expertise cancérologique axé sur la pluridisciplinarité, la recherche translationnelle et les interactions clinique-recherche. www.icans.eu